

ご家族様

このたび、当施設で発生致しました新型コロナウイルス感染症において、ご家族様には多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。また、玄関エントランスとリモート面会も中止となりましたこと、改めて深くお詫び申し上げます。

発生の経緯として、8月6日に職員1名陽性と判明しました。8月7日ご利用者様の間で発熱などの症状がみられた為、8月8日に全利用者様に対して抗原検査を施行したところ、ご利用者様5名の陽性が判明しました。その後8月11日にご利用者様1名陽性と判明しました。8月13日に職員1名陽性と判明しました。

新型コロナウイルス感染症に罹患したご利用者様につきましては、法人内の他部署からの支援や協力病院との連携を図り、重症化することなく療養期間7日間と72時間の経過観察を経て解除に至ることが出来ました。

ご家族様から心温まるお言葉を頂戴頂き、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の発生を受け、今後の感染予防対策について県の職員及び感染管理看護師から指導を受けました。

ご利用者様とご家族様に安心して頂けるよう職員一同これまで以上に感染対策を徹底してまいります。

今後ともご理解とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願い致します。

※8月29日に4回目コロナワクチン接種を実施することが出来ました。
ご家族のご理解とご協力ありがとうございました。

令和4年9月・10月の予定

◆第2・第4土曜日 訪問診療(ふさ聖仁会クリニック)

◆毎月 訪問歯科(ホワイト歯科)

9月18日誕生会(0名)

10月16日誕生会(0名)

面会について

新型コロナウイルス感染症発生に伴い、中止していた玄関エントランス、リモート面会を9月1日から再開したいと思います。

また、日曜日も対応が可能となりますので、ご利用ください。

面会を行う際には、事前に電話予約が必要となりますので、ご了承ください。





6月に昔懐かしい駄菓子屋を開催しました。好きな駄菓子を選んだあと、ガチャガチャを回し、抽選箱に入ったチョコやお菓子を掴み取りました。ガチャガチャを楽しむ姿やチョコを沢山手に取って喜ぶ姿がみられ、楽しい時間を過ごすことが出来ました。


